



L'Égalité

DE ROUBAIX-TOURCOING

Aux Chambres, le Président de la République a adressé un message

La Chambre vote les Retraites des Mineurs

PARIS, 17 février. — La séance de la Chambre des députés est ouverte à deux heures. En raison de cette heure exceptionnelle, les députés sont envoiés par nombrage.

M. RAOUL PERET déclare : « Le 22 janvier, le président donna la parole à M. MULLENKAMP, alors député du conseil, qui d'une voix bien émouvante, fit le message suivant de M. Poincaré, président de la République :

Le message du Président de la République

Messieurs les députés,

L'heure est venue où dégénère la représentation nationale. Je suis grand que puisse recevoir ce message. Je suis profondément touché et j'aurai à cœur de m'en montrer digne.

J'avais applaudi, comme tous, les déclarations de nos amis de l'Assemblée, qui avaient fait écho au discours prononcé par M. Clemenceau et au discours de l'Assemblée, qui avait été prononcé par M. Briand.

Les députés de l'Assemblée avaient été très bons, mais nous étions tous qui ont obtenu l'initiative de la nouvelle proposition que vous avez votée, savent que si je devais être élu à l'Assemblée, je voterai pour la réforme de la législation, mais que si je devais être élu à l'Assemblée, je voterai pour la réforme de la législation.

Le message du Président de la République

Le message du Prés